

绿馬東中学校

練馬区立練馬東中学校 学校だより

令和2年11月12日 校長 山谷 安雄

HP http://www.nerima-e-j.nerima-tky.ed.jp

最近の学校での様子

校長山谷安雄

10月20日(火)に、雨天順延になっていた本校の体育祭を開催することができました。新型コロナウイルス感染症のために参加を3年生の保護者に限定させていただいて、競技種目も例年より縮小で行いました。保護者の皆様は平日ではありましたが、8割以上の参加がありました。令和2年度の初めての学校全体の行事でした。3年生を中心に自分たちで与えられた中で全力で取り組み、楽しむことができたようです。保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。

さて、学校では7月の上旬から始まったトイレ工事も間もなく終了します。トイレ前の囲いが取れてきたので、中の様子が見えてきました。このトイレを見て、多くの生徒は、きれいになって早く使いたいなと思ったはずです。

工事をしている方が一番困るのは、引き渡す前に土足で入って、床を汚されたりされることです。 職人の皆さんはプライドをもって工事をしています。私が若いころ、耐震工事で床を補強工事をし て新しく張り替えていたところを職人さんが靴下で歩いているところを、校内の上履きで入り、現 場の人に「土足で入るな」といわれたことがありました。若かったので、「上履きです」と答えた ことを思い出しました。ほんとに失礼な話で、申し訳なく今でも覚えています。

工事中は、コンクリートを壊す音やくぎを打ち込む音など、時には先生の声が聴きづらいこともありましたが、生徒たち皆さんの協力で完成することができました。工事の方は給料をもらっているのだから当たり前なのかもしれませんが、かなり大変な工事はありました。気温が35度を超えるようなときに、私が校内をまわっているとき職人さんの一人が熱中症で倒れていた時がありました。職人さんは十分注意していても集中して仕事をしてるので、熱中症になってしまうことがあります。頭が下がる思いで空き教室の冷房を付けて休んでもらいました。

ところで、工事が終わりに近づくころ、本校の生徒が、工事を担当した方に感謝の気持ちを込めたお手紙を渡していて、工事の方から見せていただきました。工事の監督さんは、工事がうるさいという苦情はよく聞きますが、お礼を言ってもらうことはめったにないとおっしゃていました。現場にいる若い職人さんたちにもぜひ伝えたいとおしゃっていました。「〇〇に感謝しなさい。」ということは簡単に言えますが、今回は、工事が教室の身近なところで行われていて、職人さんたちの仕事の苦労を断片的でもみることができ、普段親御さんの働いている姿を見ることがない生徒たちにとって違った感想があったのかもしれません。働くことの大変さが少しでも感じられる人になれたのは大変うれしいところです。

《**体育祭》**10月26日の文化発表会には多数の方のご参観を頂きありがとうございました。













<活躍する練馬東中生>

- ★美術部
 - 第14回アートクラブグランプリ in SAKAI 全国中学校美術部作品展 3年女子 佳作
- ★薬物乱用防止ポスター・標語防臭事業に進んで応募して、東京都福祉健康安全部より 『令和2年度薬物乱用防止活動率先校』に選出されました。
- ★令和2年度 第57回練馬区中学校総合体育大会バドミントン新人大会 女子ダブルス 2年女子 ベスト8
- ★第14回 自分で作る朝ごはんコンクール 銅賞 1年男子1名 奨励賞 2年女子1名 3年女子2名

今後の主な予定

11月14日(土)学校公開

道徳授業地区公開講座

11月18日(水) 11月考査(保体、音、技家)(3) 12月 8日(火) 三者面談終

11月19日(木) 11月考査(数、社、英)(全)

11月20日(金) 11月考査(国、理、美)(全)

3年受験写真

11月23日(月) 勤労感謝の日

2日(水) 三者面談始 12月

7日(月)全校朝礼 1 2月

12月18日(金) 非難拠点開設訓練(2)(5)(6)

12月25日(金) 清掃奉仕活動

12月28日(月) 2学期終業式 12月29日(火) 冬季休業日始

12月29日(火)~1月3日(日)

学校閉鎖期間

179-0074 (練馬東中学校) 東京都練馬区春日町2-14-22 $\mp 179 - 0074$ E-mail info@nerima-e-j.nerima-tky.ed.jp

TEL 03 (3998) 0231 FAX 03 (3577) 7997